

Estimados amigos dirigentes del Frente Juvenil:

Sean mis primeras palabras para expresar el profundo reconocimiento de todos ~~y todos~~ los dirigentes y militantes del Frente Juvenil de Unidad Nacional, hacia la persona de quien, desde el ~~xxx~~ origen de nuestro Movimiento y hasta el día de hoy, ha tenido la responsabilidad de su conducción máxima ~~desde el cargo de Coordinador Nacional~~. La generosa entrega a nuestra causa de Javier Leturia, junto con significar para nosotros el más ~~xixix~~ arduo de los desafíos, representa la expresión más elocuente de la legítima continuidad que constituye el Frente Juvenil respecto de aquella juventud que tan importante papel tuviera en la dura lucha contra el régimen marxista, y de la cual él se convirtiera en un verdadero símbolo.

Piense que ésta es una oportunidad propicia para reafirmar el contenido de ese ideal permanente a que recién aludía Javier Leturia, al cual nos hemos consagrado y que ~~es~~ encarnado ~~por~~ nuestro Frente Juvenil. Creo que esta es una ocasión adecuada para reiterar, aun en sus líneas más gruesas, lo que es nuestra propia identidad.

El Frente Juvenil es un Movimiento autónomo e independiente de este y de cualquier Gobierno. Sólo pertenece a la juventud chilena; es ella quien libremente lo dirige, y ~~entiende~~ su misión ^{es} ~~como la de~~ interpretar ~~xxxxxxxxxxxx~~ las inquietudes y encauzar ~~xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx~~ la ^{participación} ~~participación~~ activa de los jóvenes de nuestra Patria. Más aún, como parte de esa tarea, considera que su deber ~~xxxxxxxx~~ incluye el de hacer llegar a las autoridades la crítica constructiva y el aporte creador de nuestra juventud, a fin de colaborar a que el ^{actual} Régimen se mantenga siempre cerca del sentimiento juvenil.

Nuestro compromiso, más allá de un Gobierno, es pues con Chile y con el 11 de Septiembre, acontecimiento histórico del que la juventud también fue protagonista, y que por eso mismo tiene el deber de defender sin vacilaciones, y ^{de proyectarle} ~~xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx~~ duraderamente en la historia de ~~Chile~~ nuestra Patria.

Desde esa posición autónoma e independiente que hemos señalado, el Frente Juvenil de Unidad Nacional apoya al Régimen surgido el 11 de Septiembre de 1973, y ~~xxxxxxxxxxxx~~ hace suya la Declaración de Principios de la Junta de Gobierno, asumiéndola como su propia definición doctrinaria.

El Frente Juvenil ~~XX~~ es un Movimiento cívico-patriótico, y no un partido político, ya que ~~a diferencia de éstos,~~ no busca detentar ni compartir el Poder. A diferencia de los partidos tradicionales, colaboramos con las autoridades legítimamente constituidas, sin perder nuestra identidad propia, pero sin reclamar tampoco ventajas, prebendas ni cuotas de poder. Sólo nos ~~xxxxxxx~~ guía el deseo de servir a Chile.

De nuestra ~~xxxxx~~ misma posición doctrinaria, derivamos nuestra ~~xxxxxxxxxxxx~~ convicción de que la dimensión política no es la única dentro de la vida del hombre. Ni siquiera cabe estimarla como la más importante.

Cuando se tiene una concepción totalitaria, que pretende subordinar al hombre a la férula ~~xxxxxxxxxxxx~~ de un Estado omnipotente, lo político, que es precisamente aquello que ~~xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx~~ en definitiva se mueve en la esfera de lo estatal, adquiere una magnitud excluyente y avasalladora, ~~xxxx~~ que pretende la subordinación y la instrumentalización de todas las instituciones y actividades de la vida ~~xxxxxxx~~ social.

Cuando, en cambio, se afirma una doctrina humanista y de raíz cristiana, el hombre es valorado como un ser dotado de una dignidad espiritual y trascendente, a cuyo servicio debe colocarse ~~xxxxxxxxxxxxxxxx~~ el Estado, en su tarea de configurar el bien común, considerado como el conjunto de condiciones sociales que permite a todos y a cada uno de los componentes de la sociedad, alcanzar su mayor realización espiritual y material posibles.

La ²⁵¹sociedad, construida en torno al principio de subsidiariedad, se convierte en la confluencia armoniosa de muchas manifestaciones diversas, ~~xxxx~~ que ~~xxx~~ deben ser respetadas en su valor y naturaleza propias. La vida en familia, el trabajo intelectual e manual, las expresiones artísticas ~~x~~ y deportivas, son apreciadas dentro de una sociedad libertaria, como proyecciones vocacionales del ser humano que el Estado debe preservar e impulsar conforme a la autonomía que requieren y merecen, en lugar de pretender transformarlas en vehículos de propaganda, e desnaturalizarlas desviándolas de sus fines específicos. He ahí tal vez la mayor diferencia entre la sociedad libre que hoy estamos construyendo, y los sistemas totalitarios que asfixian a tantos otros pueblos y juventudes del mundo.

Por eso, no es extraño que en el Frente Juvenil se congreguen ~~xxxx~~ profesionales, ~~xxxxxxxxxxxx~~ estudiantes universitarios y secundarios, artistas y deportistas, jóvenes trabajadores y, en general, manifestaciones de todo lo que nuestra juventud es y quiere entregar al engrandecimiento de Chile.

Reiteramos nuestro convencimiento de que para construir ~~un~~ y defender eficazmente una sociedad humanista y libertaria, hoy resulta indispensable luchar diariamente y sin tregua, en contra del totalitarismo marxista, sin cuya completa derrota jamás será ~~un~~ posible afianzar una auténtica unidad nacional.

Compartimos la ~~definitiva~~ descripción que S.E. el Presidente de la República, General don Augusto Pinochet, hiciera del marxismo en su último Mensaje Presidencial, al calificarlo como "una doctrina intrínsecamente perversa" y, además, como "una ~~agresión~~ agresión permanente, hoy al servicio del imperialismo soviético". Acompañamos decididamente al Gobierno en su clara postura anti-comunista, ya que ello es una consecuencia necesaria de la doctrina humanista, nacionalista y cristiana, y todo intento por eludir esa definición con terceras posiciones ambiguas, ^{en definitiva} sólo sirve para abrirle las puertas al comunismo y sus aliados.

Destacamos, asimismo, el valor de la condena que el mismo Mensaje Presidencial hizo del fascismo, ya que no sería admisible ^{que} para combatir a un totalitarismo, ~~pretendiera implantarse otro~~ ^{alguien hubiera pretendido la implantación de otro}. Resulta especialmente significativo que el Presidente Pinochet haya ~~desautorizado y rechazado terminantemente~~ "desautorizado y rechazado terminantemente" a quienes, pretextando a veces un apoyo al Gobierno, emplean el término "nacionalismo" para difundir "doctrinas y estilos de incuestionable sello fascista". La referencia al estilo tiene gran importancia, porque la mentalidad totalitaria suele descubrirse en el estilo, ~~incluso~~ aun cuando en las palabras se defiendan ideas libertarias. Quienes, por ejemplo, piensan que todo método es legítimo para combatir al ~~adversario~~ adversario, ~~en~~ ^{en} muchas ocasiones sin advertirlo, han sido ^{ya} realmente penetrados y perturbados por la amoralidad ~~propia~~ propia del marxismo-leninismo.

En esta importancia que conferimos al estilo, ~~concebimos~~ concebimos al Frente Juvenil como una escuela de servicio público, en que la moral del mérito y del esfuerzo personal, colocada al servicio de Chile, ^{debe constituir siempre} ~~es~~ la más característica expresión de un auténtico nacionalismo, ya que ~~ella~~ ^{tales valores} ~~ha sido~~ y debe volver a ser el instrumento para ~~construir~~ construir una Patria grande, justa y libre.

Valoramos la reciedumbre interior, que debe alejarnos de ^{estas} ~~las~~ posturas blandas y sentimentales que, deformando la caridad cristiana hasta ^{convertirlas} ~~transformarlas~~ ~~en~~ en una verdadera caricatura, rehuyen y hasta condenan toda actitud combativa, como si acaso fuese posible buscar el bien sin luchar tenazmente en contra del mal.

~~XXXXXXXXXX~~

